

世代、チームを超えて交流

パラスポーツのゴールボールを体験

令和7年度冬季スポーツ交流が12月10～12日に総合体育馆で開かれ、パラスポーツである「ゴールボール」を体験しながら、世代だけでなく、チームの枠を超えて交流しました。

12月10～11日に体験会、12日に交流戦が行われ、総勢8チーム45名が参加。初めて体験する方がほとんどでしたが、和気あいあいと競技を楽しむ様子がみられました。

交流戦の結果は次のとおりです。

【優勝】陸上少年団B 【準優勝】陸上少年団A 【3位】クラップーズ



令和9年4月開校予定の義務教育学校

新校名は「鹿部町立鹿部青峰学園(しかべせいほうがくえん)」に決定！

令和9年4月に開校を予定する義務教育学校の校名が、「鹿部町立鹿部青峰学園」に決定しました。「青」は海や温泉、「峰」は駒ヶ岳をイメージしており、生徒の志を高くするという意味が込められています。

広報しかべ令和7年7月号の折り込みチラシで募集し、町民の皆さんから25件の応募をいただきました。鹿部町をイメージするものや子どもたちの未来への希望を願うものなど、様々な思いや願いが込められた校名の中から、小学5年生から中学3年生までの児童生徒にアンケートを実施し、候補を選定。12月開催の第4回鹿部町議会定例会で条例が可決され、正式に決定しました。

スクールカラーは、鹿部町の海や空をイメージでき、校名にも使用されている「青色系」となりました。新しい制服等にもスクールカラーを取り入れていく予定です。

▼お問い合わせは、教育委員会子ども教育課総務・学校教育係(01372-7-7211)へ。

広告

LED

2027年末、蛍光灯の製造が禁止されます*

今後LEDへの関心、需要が高まり品薄になる可能性があります。まずはご相談ください。

住宅・事務所・倉庫・店舗など

高寿命で長持ち! 消費電力が少ない!

白熱電球・蛍光灯をお使いの方、お早めにご相談ください!

*2023年「水銀に関する水俣条約第5回締約国会議」において蛍光灯には微量ながら水銀が含まれるため、製造と輸出入が2027年末で禁止になる事が決定されました。蛍光灯の種類の一部は2027年末以前に製造が終了するものもあります。

(株)ワタナベ電器

見積無料

0138-67-2250

電気のこと、暮らしのこと、何でもご相談を♪

ワタナベ電器 大沼

検索